

# 風は東から

SINCE 1998

[www.sunfront21.org/](http://www.sunfront21.org/)

## ■特別座談会出席者



併野一 地元企業とは今まであまりお付き合いがありませんでした。そういう意味で今回、深澤电工とお仕事をするのは当社にとっては新たな出会いと考えています。ビジネスとしてはまだ入り口。これから時間をかけてお付き合いさせてもらいたいと思います。

上原 医療電子機器は家電と違った商品のライフサイクルは約10年単位ですから、モデルチェンジのタイミングで小型化・軽量化などの技術革新を常にされています。

一方で、あまり最新鋭の技術を採用すると信頼性、耐久性が担保できない。10年先も部品の品質保証をしてもらわないとなりません。技術力だけでなく、

べりその点で、深澤電工はISO9001の取得、また、工場管理の基本「5S（整理、整頓、清掃、清潔、しつけ）」を30年間実行し継続しています。

— 深澤電工の小型・高性能  
電子基板技術はテルモに役立ち  
そうですね。

技術力の上に  
信頼性を構築

ファルマバレー プロジェクトの推進エンジンとして、旧長泉高校跡に開設した静岡県医療健康産業研究開発センター。開所から3カ月がたち、企業やベンチャー、大学、研究機関が自前の技術やアイデアを持ち寄り、共同で新製品開発などを進める「オープンイノベーション」の成果が出始めている。12月の「風は東から」は同センターの取り組みを紹介する。医療健康産業への参入支援や入居企業同士で始まった共同研究などについて特別座談会出席者に聞いた。(聞き手:編集部)

**資格取得を  
強力支援**

## — 県医療健康産業研究開発 センター(新拠点)の役割と機能

深澤 地元で50年以上製造業をしていますが、新拠点の開設を機に自社の技術を生かして医療機器分野に参入したい、売り上げの3割を医療機器関連にしたいと考えました。

佐野  
MEセンターは自社が持つ品質マネジメントシステム構築などのノウハウをできるだけ地域企業にお伝えすることが大事な役割と捉えています。先の人材の派遣もMEセンターにとどまらず、全社挙げて支援しています。

特別座談会

# ファルマ新拠点開設3カ月 医療分野の製品化加速

